

○6月3日（土）は残念ながら「親子えんそく」は台風のため、行かれませんでした。2日夕刻より3日の昼近くまで豪雨となり、越谷、吉川そして松伏と川が「危険水位」にまで達してしまいましたが、皆様の地区では大きな被害はありませんでしたでしょうか。月曜日には元気な子どもたちの顔があり、ホッとしました。いつ、どこでこのような状況になるかわからない昨今ですので、園でも対策をしっかりと考えて過ごしていかなければと思っています。



○6月の陽射しと雨が新しい命をすくすく育ててくれます。

去る5月8日「花まつり」の参加時に、子ども達と一緒に小さな種を蒔いていただきましたが、かわいい芽が出て、日に日に大きくなるのを楽しみにしています。と同時に子どもたちは今まで気が付かなかった園庭の花々にも興味を持ち、幼い年齢ですが、やさしく温かな気持ちで、お世話する喜びが身に付いていければと願っています。

大雨でも園内の動植物は被害もなくホッとしています。



○体調を崩しやすい今日この頃です。

真夏のような日があったり、雨模様となったりとまだ「梅雨宣言」も出ていませんが不順な天気の日々が続く、体調を壊す子どもたちもみられます。発熱、セキ症状が続いたりで長引いてしまうこともあるようですので、朝、検温をして、微熱があるようでしたら無理せずに「お休みする」ようにすることが長引かないで回復することにつながります。お子様の為にもご協力をお願いいたします。

○週初めの子ども達は・・・

1週間の始まりは朝のスターがとても大切です。前日がお休みですので生活リズムが不規則になることもあり、なかなかスムーズなスタートが出来ない姿がみられる時もあります。朝から「やってみたい気持ち」で登園する子は、自分で準備をして遊びを選んで目を輝かせています。

ゆっくりとした中で、一週間のスタートができるように、大人の方がニコニコ笑顔で送り出していただけることが子どもたちの意欲に繋がりますので、よろしく願いいたします。

○歯科検診が6月8日（木）にあります。

今造形のコーナーでは、「虫歯予防デー」にちなみ、「歯ブラシ・コップ作り」が盛んです。材料になるプリンや、ジュース類の空きカップがご家庭にありましたら、お持たせください。

○お願い・・・造形コーナーの材料となる「牛乳パック・空箱・紙コップ類・製作に使えるもの

等々がありましたら、「毎週水曜日」にお持たせください。

大好きな製作コーナーです。

作った子どもにとって大切なものですので、大事に持ち帰れますように